

LA DELEGACIÓN DE EDUCACIÓN GARANTIZA LA PUESTA A PUNTO DE LOS COLEGIOS PÚBLICOS DE INFANTIL Y PRIMARIA PARA SEPTIEMBRE

En la visita que la delegada de Educación realizó a dos colegios, María del Carmen Laynez anunció que el Ayuntamiento ha invertido 60.200 euros en las obras de mantenimiento de los centros

La Delegación de Educación ha concluido en estos días todos los trabajos de mantenimiento que se incluyen en el Plan de Choque que el Ayuntamiento realiza durante el verano para poner a punto los centros educativos de la localidad aprovechando que las aulas y colegios están vacíos.

La delegada de Educación, María del Carmen Laynez Bernal, ha visitado esta misma semana los colegios públicos Luis Ponce de León y Pedro Antonio de Alarcón, dos de los centros educativos en los que se han ejecutado obras de mantenimiento de cara al inicio del curso escolar 2006/07.

Según explicó la responsable municipal, los trabajos de arreglo ya han concluido en todos los centros, de manera que en estos días se están inspeccionando estas labores, para actuar en los casos en los que haya que revisar alguna actuación, al mismo tiempo que se están limpiando las instalaciones y volviendo a colocar el mobiliario. De esta forma, se garantiza que el próximo día 1 de septiembre los centros estén totalmente listos.

Los trabajos, que se han desarrollado coincidiendo con los meses de vacaciones de los escolares de manera que no interfiera en la actividad docente de los centros, se han centrado en los colegios públicos de Primaria e Infantil de Pedro Antonio de Alarcón, San José de Calasanz, Luis Ponce de León, Azorín y Maestro Eduardo Lobillo.

El paquete de actuaciones que se ha ejecutado durante este verano afecta fundamentalmente al pintado de las clases y lugares comunes de los citados colegios, si bien también se ha actuado también en base a las necesidades que ha presentado antes de concluir el pasado curso cada uno de los centros.

La delegada de Educación, que aclaró que no todos los centros tienen las mismas necesidades ni se encuentran en las mismas condiciones, indicó que teniendo en cuenta las necesidades particulares de cada colegio, también se ha actuado en la puesta a punto de diversos aspectos relacionados con la albañilería; la jardinería; la carpintería, mediante el arreglo de persianas, colocación de estanterías o de cerraduras; la electricidad, con la colocación de fluorescentes, y el arreglo o cambios de timbres, la sustitución de farolas y focos, o la revisión de enchufes; así como los trabajos de fontanería, con los que se han realizado revisiones de aseos y servicios.

Según ha indicado la delegada de Educación, este paquete de actuaciones, que se ha encomendado y ha ejecutado la empresa municipal AREMSA, ha supuesto una inversión municipal de 60.200 euros.

En el transcurso de la visita, la responsable de Educación quiso recordar que además de estos trabajos de mantenimiento y reparación, el Ayuntamiento atiende a lo largo de todo el curso las posibles peticiones que van surgiendo de forma habitual en los centros.

Laynez Bernal subrayó el importante esfuerzo, que coordinado por la Delegación de Educación y con el apoyo y el trabajo de todas las Delegaciones del Ayuntamiento de Rota, que se ha hecho en estos últimos años a la hora de mantener en el mejor estado los centros, destacando el nivel de compromiso y apoyo que se presta a todas las actuaciones que se desarrollan desde el punto de vista didáctico y educativo, así como al mantenimiento de los centros educativo públicos de Infantil y Primaria.

Rota, 24 de agosto de 2007

GABINETE DE PRENSA TIf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es